

Umweltamt des Kreises überprüft Heizöltanks in Dorsten

09.03.2020 17:54 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Umweltamt des Kreises überprüft Heizöltanks in Dorsten



Termine werden vorher schriftlich angekündigt

Mitarbeiter der unteren Wasserbehörde des Kreises Recklinghausen führen momentan in Dorsten Untersuchungen von Heizöltanks durch, wie sie nach Landeswassergesetz vorgeschrieben sind. Diese Kontrollen werden vorher vom Kreis Recklinghausen schriftlich angekündigt. In dem Schreiben sind neben dem Termin stets auch die Kontaktdaten des Ansprechpartners bei der Kreisverwaltung zu finden. Bürger aus Dorsten hatten die Stadtverwaltung darüber informiert, dass sich Anrufer bei ihnen als "Mitarbeiter des Umweltamtes der Stadt" ausgegeben haben und angeblich für eine Kontrolle der Heizung vorbeikommen wollten. Die Stadt führt solche Überprüfungen allerdings gar nicht durch, sie kündigt sie entsprechend auch nicht telefonisch an.

Wer einen solchen Anruf erhält, sollte im Zweifel die Polizei darüber informieren.

Text: Kreis Recklinghausen